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【9月7日（土）】 

３年生就職希望者全員を対象に、面接試験指導会が行われ

ました。9月16日（月）から一斉に始まる就職試験にむけ

て、３年生は放課後の時間帯を使って先生方と面接練習を

毎日行っていました。多い生徒は10回を越える練習をこな

しています。そんな中、本番を想定して、PTAと中小企業

同友会のみなさまのご協力により、今回の会を実施するこ

とができました。３年生の生徒たちは普段と違った緊張感

の中で、真剣に面接に取り組んでいました。ご協力頂いた

方々は下記の通りです。本当にありがとうございました。 

１０月行事予定 

日 曜日 主な行事

1 火 秋季休業日

2 水 後期始業式、整容指導

3 木 0

4 金 全統記述③（３年）

5 土 全統記述③（３年）

6 日 0

7 月 公務員模試①（２年）

8 火 火災を想定した避難訓練

9 水 0

10 木 0

11 金 芸術鑑賞教室、第２回ベネッセ・駿台記述（３年）

12 土 第２回ベネッセ・駿台記述（３年）、看護模試④（３年）

13 日 0

14 月 スポーツの日

15 火 0

16 水 0

17 木 0

18 金 全統共通テスト③（３年）

19 土 全統共通テスト③（３年）

20 日 0

21 月 0

22 火 0

23 水 0

24 木 新志芽祭準備期間（～10/30）

25 金 0

26 土 第３回ベネッセ・駿台共通テスト（３年）、１１月進研記述（２年）

27 日 第３回ベネッセ・駿台共通テスト（３年）、１１月進研記述（１・２年）、看護模試①（２年）

28 月 0

29 火 0

30 水 0

31 木 新志芽祭終日準備

面接試験指導会 

会社名等 氏名
サンワメタルス株式会社 平澤 誠
株式会社三栄機械 細矢 統
株式会社グリーンフォレスト仁賀保 本間 慎二
株式会社グリーンフォレスト仁賀保 堀井 直子
積進工業株式会社 福川 貴志
株式会社親和エステート不動産 佐藤 康宏
ダイワ工業株式会社 木内 一哉
有限会社カーショップ 大原 知子
PTA会⻑ 宮崎 学
PTA副会⻑ 太田 公之
PTA副会⻑ 蘆田 忍



≪３年生≫就職試験結団式 
【9月13日（金）】 

就職試験に向けて、３年生が結団式を行いました。

校長先生、進路指導主事から激励を受け、花橋隆生

くんが決意表明を行いました。試験に向かう３年生

たちは、みな、引き締まった表情で、緊張感をにじ

ませていました。それぞれの目標に向けて全力を尽

くし、合格を勝ち取って欲しいと思います。 

合格体験記の紹介⑤（「進路の手引」より） 

「進路実現のために」 

             教養文化系列 島倉太希 

 私は自分の進路を実現させるために、高校在学中に

様々なことに取り組みました。今後、本格的に進路と向き

合うタイミングが訪れて何から始めればよいか分からな

くなった人は、是非私が大学に合格するまでに取り組ん

だことを参考にしてみてください。 

１ 自己分析をする 

 自分自身の強みや弱みを理解しましょう。自己分析は

志望理由書を書く際や、自己ＰＲ、面接をする際にとても

役に立ちます。私は、自分の身の周りの友人や家族に自

分の特徴などを聞いたり、インターネットで自己診断をし

たりしました。このような取り組みを行うことによって、

自分自身の意外な一面を知ることができました。 

２ 検定試験には積極的に取り組む 

 進路先の企業や学校に提出する書類には、取得した検

定を記入する欄があります。取得した検定は、自分の一

つの強みにもなります。進路先の企業や学校に一つでも

多く自分をアピールするために、検定は多く持っていた

ほうが書類審査や面接を行う際に有利になります。私

は、漢検や英検などの定期的に実施される検定試験に

は積極的に取り組み、多くの検定を取得して進路先の大

学にアピールできる内容を増やしました。 

３ 小論文対策をする 

 私の進路先の大学では試験内容に小論文が含まれて

いました。小論文とは、与えられたテーマに対して自分の

意見を倫理的に述べるもので、個人的な感想や気持ちを

述べる作文とは求められるものが変わってきます。ほと

んどの生徒は、小論文について触れてこなかったと思い

ます。私も、最初はどうやって文を書いていけばよいか分

かりませんでした。小論文の書き方をマスターするために

私は、小論文の参考書を購入したり、先生に小論文を見

てもらったりということを繰り返し行いました。 

４ 面接練習  

 試験本番時、面接官は何を質問してくるかは分かりま

せん。しかし、大体は志望理由書に沿った内容の質問や、

その進路先に沿った分野についての質問をしてきます。

私は、過去に自分と同じ進路先の先輩が面接官にどんな

質問をされたかを調べたり、先生たちに面接の練習相手

をお願いして、試験本番を意識しながら何回も面接の練

習をしたりしました。 

５ 最後に 

 以上が、私が大学受験に合格するまでに行ったことで

す。小論文対策や面接練習などは、遠慮なく先生に頼り

ましょう。今の自分に何が足りないかを丁寧に教えてくれ

たり、アドバイスをしてもらえたりします。先生たちはいつ

でも私たち生徒の味方です。皆さんの進路が実現するよ

う、応援しています。 

６ おすすめ参考書・問題集  

『直前でも一発合格！落とされない小論文」 ダイヤモ

ンド社 

 

今回は、東北福祉大学に合格した島倉太希さんです。弓道部に所属し、練習に打ち込みながらも、勉強にもしっか

り取り組んでいました。課題提出は一度も遅れることなく提出した生徒です。 



１年生対象に、地元企業をより良く知ってもらうため

に、合同企業説明及び仕事体験会を行いました。参加

してくれた企業は「丸大機工株式会社」「有限会社ミ

ノル建設」「株式会社秋田ニューバイオファーム」の

３社です。「丸大機工株式会社」は「ガイドレール取

【9月10日（火）】 地元企業による合同企業説明及び仕事体験会 
≪１年生 産業社会と人間≫ 

り付け」、「有限会社ミノル建設」は「ベンチの制

作」、「株式会社秋田ニューバイオファーム」は「食

品の商品開発会議」の体験をそれぞれ行いました。参

加した１年生のみなさんはしっかりとした態度で話を

聴き、体験作業にも積極的に取り組んでいました。 

ガイドレール取り付けの様子 

食品の新商品開発検討、発表の様子 

丸大機工株式会社 

有限会社ミノル建設 

株式会社秋田ニューバイオファーム 

～生徒の感想から～ 

≪丸大機工≫ 

★ 身近にあるものを作るために細かい作業がたくさんあること

がわかった。少し難しかったけどやりがいがあると思った。 

★ 丸大機工の会社の仕事内容をきいて、女性はあまり向いてい

ない仕事かなと思っていたけど関係なく働けると知った。 

≪ミノル建設≫ 

★ 難しいと思っていた作業も、職人さんの手際の良さと教え方

が優しく、班のみんな楽しみながら体験することができました。 

★ ベンチを作っているときに、電動ドライバーでねじをとめる

のが意外と難しかったです。 

≪秋田ニューバイオファーム≫ 

★ 東京都に秋田の特産物や特産品が売っている店があることに

驚いた。また、ニューバイフォームが秋田の特産物としてきりた

んぽを発明させたことがすごいと思った。 

★ 商品開発を実際に体験してみてみんなが買いたくなるような

物を作ることは思っていたよりも難しく、考える事が沢山あるな

と感じました。グループのメンバーで1つの商品を開発するのは

とてもやりがいがあって楽しかったです。 

ベンチ制作の様子 



【9月17日（火）】 マレーシアからの留学生との交流会 

≪１年生 産業社会と人間≫ 

ＪＩＣＡ出前講座 【9月18日（水）】 

≪１年生 産業社会と人間≫ 

5校時は、本校で２年生のクラス担任をしている川

村翔栄先生にマレーシアについて話をしてもらいま

した。川村先生は３年間、マレーシア政府留学生派

遣教員としてマレーシアで化学を教えていた経験が

あり、教育だけでなく、生活や文化について、日本

との違いなどについて話を聞きました。食や慣習な

どたくさんの違いを知ることができました。 

JAICA秋田デスク国際協力推進員の千葉和人（ちば かず

と）さんが来校し、ドミニカ共和国での生活の様子や日本と

の文化の違いについて講話が行われました。千葉さんは、農

家の衛生管理や作物の品質改善の指導を行って、貧困から抜

け出せるように活動をしてき

たというお話しをしていまし

た。最後に生徒のみなさんか

らたくさんの質問がありまし

た。国際協力に興味を持った

生徒もいたようです。 

６校時は、川村先生の教え子で、マ

レーシアから留学し、日本に来てい

る大学生のみなさんと交流を行いま

した。はじめに留学生のみなさんに

対して、グループで西目高校につい

て紹介を行いました。その後、留学

生にいろんな質問に答えてもらいま

した。マレーシアのかき氷の話もお

もしろかったです。 


